## Cuba prepara convención y feria internacional de salud



La Habana, 28 abr (RHC) Ileana Morales, secretaria ejecutiva de la Convención Internacional Cuba Salud 2018 informó este 28 de abril, en La Habana, que científicos, médicos, enfermeras, personal técnico y demás especialistas en la atención sanitaria intercambiarán opiniones con colegas de todas latitudes sobre los principales logros del país en este sector.

En conferencia de prensa, la funcionaria auguró que el evento cuyo lema será "Salud universal para el desarrollo sostenible", superará el anterior pues han confirmado su participación expertos de 30 países.

Bajo la conducción del Ministerio cubano de Salud Pública, sus instituciones, y la Importadora y exportadora de productos médicos MEDICuba, la cita se efectuará del 16 al 20 de abril del próximo año.

"La salud atraviesa varios de los objetivos de la Agenda 2030 de desarrollo sostenible. Incorporar países tecnología e innovaciones para enfrentar este desafío constituye uno de los objetivos", subrayó Morales.

Por su parte, el presidente del comité científico, Pastor Castell, a propósito del lema de la Convención sijo que "Salud universal es lo que ha caracterizado de siempre a un sistema que garantiza accesibilidad a todos. Cuando hablamos de salud universal, significa atención médica a todos y no solo en lo curativo, sino también en la prevención".

El megaevento, que tendrá como sede el Palacio de las Convenciones para las sesiones teóricas, abordará varias temáticas, entre ellas el acceso equitativo a los servicios, la cooperación internacional para el desarrollo, avances y retos para la prevención y control de las enfermedades entre las más significativas.

Sesionarán de manera previa varios encuentros satélites, como el de Salud internacional y cooperación, el de egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina y el foro parlamentario por la salud, al cual llegarán representantes de diferentes naciones para intercambiar criterios sobre el rol de esta disciplina en el desarrollo social.

En el recinto de Pabexpo, en el oeste de La Habana, sesionará la XIV Feria Salud para todos, destinada a exponer equipos, productos y tecnologías, para fomentar las relaciones comerciales.

(Con información de PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/salud/128390-cuba-prepara-convencion-y-feria-internacional-de-salud



Radio Habana Cuba